宮崎第一高等学校

平成31年1月17日(木)

卒業生2名の記事が新聞に掲載されました。



@MIYAZAKI DAIICHI

2019

January

本校卒業生の鳥類研究者・三上かつ らさん(文理科卒、九州大学理学部生物 学科卒。現在はNPO法人バードリサーチ 研究員と日本野鳥の会野外鳥類学論文 集「Strix |副編集長)と、空手選手・西村 拳さん(普通科卒、近畿大学経営学部経 営学科卒。現在は(株)チャンプ所属)が1月 13日(日)と1月16日(水)の宮崎日日新聞 に掲載されました。

卒業生の近況報告を聞けることは、教 職員にとって本当に嬉しい出来事です。 これからも卒業生の近況を楽しみにして います。

学べる書籍を出版。三上もから大人までが楽しく 筆活動に取り組んでいく(3)=北海道七飯町= は、野鳥の生態研究や執 類研究者の三上かつらさ 学科に進学。在学中、ス業後、九州大理学部生物 ている。 る生態を解説した、子どる。昨年は鳥の知られざ は古里の理解につなが 近な鳥の生態を学ぶこと

宮崎市出身の研究者・三上さん

とがきっかけで研究にのの動きに興味を持ったこ 他の鳥類学者ら2人と副編集長を務める。 (4)が北海道教育大に勤類研究者で夫の修さん 員と、日本野鳥の会(同) 務するのに合わせて20 究員などを経て、 めり込んだ。同大学の研 4年に北海道へ移住。

知られざる生態 共著で紹介



昨年末に帰省した際、著書を手に「地域を学ぶには 鳥は最適な教材」と語った三上かつらさん(左)と 夫の修さん=宮崎市・宮日会館(押川真基撮影)

部門で販売数などを基に が、その際、実家に毎年かな自然を再確認したのかな自然を再確認したのかな自然を再確認したの かつらさんが本県の豊 う。それだけに子どもた 飛来する鳥の存在を初め 半が文章表現の話題にな にあり、ちょっと注意し物という教材が常に身近 少なくなった環境を危惧 て知ることもあったとい に校正することもあり、 んとは原稿を夫婦で互い 九大大学院時代に知り 「宮崎では生

たスズメは砂風呂に入

新聞掲載

里知ろう

幅広い世代に読んでも イラストやユ

った。

↑宮崎日日新聞(1月13日掲載/三上かつらさん)

空手男子組手



(随時掲載)

東京五輪の頂点使命

尊敬している人 真っ向勝負で倒したい

1995年12月31日 ・福岡市生まれ 12年8月(16歳) ▶ 2年で全国高校総体の 個人組手優勝

る。 熱いまなざしで見つめ

宮崎日日新聞(1月16日掲載/西村拳さん)→